

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melaksanakan Giat DDS / Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

May 21, 2024 - 10:26



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melaksanakan Giat DDS / Anjangsana

Sukabumi, 21 Mei 2024 - Pada hari Selasa, 21 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong dari Polsek Nyalindung, BRIPKA Iwan Kartawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana kepada

warga masyarakat dan perangkat Desa Bojongkalong. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, bertempat di Kantor Desa Bojongkalong, Kp. Pangkalan, RT 03/02, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Iwan Kartawan memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat dan perangkat desa, antara lain:

1. **Kewaspadaan Terhadap Curanmor:** Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan untuk menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan.
2. **Pengaktifan Kembali Satkamling:** Masyarakat Desa Bojongkalong dihimbau untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan sekitar.
3. **Antisipasi Bencana:** Mengingat curah hujan yang tinggi, warga diminta untuk selalu waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam seperti banjir atau longsor.
4. **Penggunaan Knalpot yang Sesuai:** Ditekankan agar warga tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis kendaraan, yang dapat mengganggu kenyamanan dan ketertiban umum.
5. **Pengawasan Remaja:** Warga yang memiliki anak remaja dihimbau untuk selalu mengawasi mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran yang dapat membahayakan diri mereka sendiri dan orang lain.
6. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka.

Kegiatan DDS / Anjingsana ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Kapolsek Nyalindung mengapresiasi inisiatif BRIPKA Iwan Kartawan dalam menjalankan tugasnya dan berharap agar himbauan-himbauan tersebut dapat dilaksanakan oleh warga demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolres Sukabumi turut menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan ini dan berharap agar sinergi antara kepolisian dan masyarakat terus terjaga dengan baik, serta himbauan yang diberikan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.